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Aos 21 (vinte e um) dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e três 
(2023), às nove horas (09:00), presentes os vereadores: Fernando Antônio 
Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra Santos de Almeida, 
Jackson Crisóstomo de Almeida, Luís Eládio da Silva Júnior, Gustavo Henrique 
de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João Lourenço de Omena, 
Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Com faltas justificadas o 
Exmo Vereador Heitor Robson de Araújo de Amorim. O Presidente em 
exercício, declara aberta a 18ª sessão ordinária, do 1º semestre, do 3º ano 
legislativo e solicita ao 1º secretário a chamada dos senhores vereadores e 
vereadoras. Logo após, solicita a leitura da ata da sessão anterior. Após a 
aprovação da ata por unanimidade, o Presidente em exercício solicita ao 1º 
secretário a leitura do expediente, com a matéria a seguir:  1. PROJETO DE LEI 
Nº 009/2023, DE 07 DE JUNHO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO 
MUNICIPAL, QUE DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO 
DOS DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.  
O Presidente em exercício concede a palavra aos Srs. Vereadores e Sras. 
Vereadoras sobre o expediente. Não havendo quem queira falar, o Presidente 
em exercício encaminha para a Comissão Técnica de Constituição, Justiça e 
Redação a seguinte proposição: 1. PROJETO DE LEI Nº 009/2023, DE 07 DE 
JUNHO DE 2023, DE AUTORIA DO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL, QUE 
DISPÕE SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL DE ATENDIMENTO DOS DIREITOS DA 
CRIANÇA E DO ADOLESCENTE E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida o 
Presidente em exercício solicita ao 1º Secretário a revisão da chamada dos 
Senhores Vereadores e Senhoras Vereadoras.  Presentes os vereadores: 
Fernando Antônio Lucena Malta, Valdeni Amaro da Silva, Larissa Alessandra 
Santos de Almeida, Jackson Crisóstomo de Almeida, Luis Eládio da Silva Júnior, 
Gustavo Henrique de Melo Costa, José Luiz de Albuquerque Lucena, João 
Lourenço de Omena, Kalline Coimbra Melo e Tanúsia de Lima Moreira. Na 
ordem do dia, o Presidente em exercício coloca em votação as seguintes 
matérias: 1. EM ÚNICO TURNO REQUERIMENTO Nº 03/2023, DE AUTORIA DO 
VEREADOR FERNANDO ANTÔNIO LUCENA MALTA, SOLICITANDO QUE SEJA 
ENVIADO OFÍCIO AO GOVERNO DO ESTADO DE ALAGOAS E À SECRETARIA 
ESTADUAL DE EDUCAÇÃO, COM O OBJETIVO DE TOMAREM AS DEVIDAS 
PROVIDÊNCIAS PARA REFORMA DO GINÁSIO POLIESPORTIVO DA ESCOLA 
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ESTADUAL PROFESSORA EDITE MACHADO, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL, 
O QUAL SE ENCONTRA EM SITUAÇÃO DE PRECARIEDADE E A ÚLTIMA 
REFORMA EM SUA ESTRUTURA OCORREU HÁ CERCA DE 23 ANOS. APROVADO 
POR UNANIMIDADE. 2. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 04/2023 DE 
AUTORIA DA VEREADORA TANÚSIA DE LIMA MOREIRA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO, QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA 
IMPLEMENTAÇÃO DE PONTOS DE ACESSIBILIDADE PARA INCLUSÃO DE 
PESSOAS PORTADORAS DE DEFICIÊNCIA EM TODA A CIDADE DE CAPELA/AL, 
COMO POR EXEMPLO: PRÓXIMO DE QUEBRA-MOLAS E LOMBADAS, COM 
INSTALAÇÃO DE RAMPAS. APROVADO POR UNANIMIDADE. 3. EM ÚNICO 
TURNO A INDICAÇÃO Nº 16/2023 DE AUTORIA DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE 
ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO SENHOR PREFEITO QUE ADOTE AS 
MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA A INSTALAÇÃO DE LÂMPADAS EM LEDS EM 
TODOS OS POSTES DAS COMUNIDADES DA FAZENDA VIEIRA E FAZENDA 
BANDEIRA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. 4. EM ÚNICO TURNO A INDICAÇÃO Nº 17/2023 DE AUTORIA 
DO VEREADOR JOSÉ LUIZ DE ALBUQUERQUE LUCENA, SUGERINDO AO 
SENHOR PREFEITO QUE ADOTE AS MEDIDAS NECESSÁRIAS, PARA 
PAVIMENTAÇÃO DAS PRINCIPAIS VIAS DA COMUNIDADE FAZENDA 
BANDEIRA, NESTE MUNICÍPIO DE CAPELA/AL. APROVADO POR 
UNANIMIDADE. O Presidente em execício concede a palavra aos Srs. Vereadores e 
Vereadoras para explicações pessoais. Com a palavra o Exmo Vereador José Luiz de 
Albuquerque Lucena. Saúda a todos. Agradece primeiramente aos vereadores pela 
aprovação da indicação sobre instalação de lâmpadas em leds em todos os postes 
das comunidades da fazenda vieira e fazenda bandeira, neste município, como 
também agradece a aprovação da indicação sobre a pavimentação das 
principais vias da comunidade fazenda bandeira. Faz uma cobrança para que 
seja enviado um ofício para que seja feito uma limpeza próximo ao açude da 
Cajazeiras, onde fica alagado impossibilitando o tráfego devido a quantidade de 
buracos, podendo causar acidentes, como também na curva do sapo, onde as 
encostas estão cheias de mato. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, fala que 
na casa já tem uma indicação do Vereador sobre essa cobrança e vai reforçar e 
vai marcar para irem semana que vem e cobrarem do DER uma posição. UM 
APARTE VEREADOR GUSTAVO, fala que tem o contato do Dr Tadeu, engenheiro e 
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um dos responsáveis pelo DER e podem ligar ao término da sessão para marcar uma 
audiência. O Vereador José Luiz, fala que a manutenção das estradas cabe ao DER. E 
assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora Tanúsia de Lima Moreira. Saúda a 
todos.  Fala sobre o projeto de lei nº 009/2023, de 07 de junho de 2023, que 
dispõe sobre a política municipal de atendimento dos direitos da criança e do 
adolescente e fala  que  o Presidente irá se necessário, marcar um sessão 
extraordinária para votar no projeto. Parabeniza o Vereador João pelo forró na 
feira. UM APARTE VEREADOR JOSÉ LUIZ, parabeniza o Vereador João pelo 
forró na feira, onde movimentou a feira e foi muito animado. A Vereadora 
Tanúsia, agradece pela aprovação da indicação de sua autoria, sugerindo a 
implementação de pontos de acessibilidade para inclusão de pessoas 
portadoras de deficiência em toda a cidade de Capela, como por exemplo: 
próximo de quebra-molas e lombadas, com instalação de rampas, tendo em 
vista  a falta de acessibilidade em nosso município. Fala sobre o dia do vigilante 
e parabeniza a todos, destacando que tem uma indicação de sua autoria para 
que seja concedido o adicional de periculosidade aos vigilantes  do quadro do 
servidores do município de Capela, tal como foi concedido aos guardas 
municipais. Agradece. E assim se despede. Com a palavra o Exmo Vereador 
João Lourenço de Omena. Saúda a todos. Fala sobre o forró na feira, que foi um 
sucesso. Agradece ao Prefeito, a secretária Lícia, que colaboraram para o 
evento acontecer, como também agradece a todos os vereadores que se 
fizeram presentes. Agradece a população e destaca que na ocasião resgataram 
a cultura capelense e nordestina. Fala sobre as estradas, sobre o trajeto de 
Capela/Atalaia e Capela/Cajueiro, que ficam alagadas, podendo causar 
acidentes. Fala que os vereadores como representante do povo, tem que 
cobrar do DER. UM APARTE VEREADOR FERNANDO, reintera que vai entrar em 
contato do engenheiro, ao término da sessão, para marcar um dia, para os 
vereadores fazerem essas reclamações. Fala que é pertinente essa cobrança e 
diz que tem duas questões, a que o Vereador Eládio pediu sobre a pista de 
Cajueiro/Capela/Atalaia e sobre a pista de Capela/Murici. UM APARTE 
VEREADOR ELÁDIO, parabeniza o Vereador João pelo forró na feira e 
parabeniza os vereadores pelas indicações  do dia de hoje. Fala sobre a reforma 
da escola estadual, e que os vereadores precisam fazer uma visita e procurar 
ajuda. UM APARTE VEREADOR GUSTAVO, parabeniza o Vereador João pela 
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iniciativa, em resgatar a cultura e explica que não pode se fazer presente, por 
motivos pessoais, pois era festa junina dos filhos. Diz que ao ver o vídeo dos 
alunos da Escola Edite Machado, ficou indignado e pede uma atenção maior 
por parte do Governo. Faz um apelo ao Presidente Fernando, para entrar em 
contato com o secretário de educação do estado Marcius Beltrão. UM APARTE 
VEREADOR FERNANDO, corrobora com as falas do Vereador Gustavo e fala que 
vai enviar um ofício ao Secretário Marcius Beltrão, e pedir ajuda. UM APARTE 
VEREADOR JOSÉ LUIZ, saúda a Witalla e a parabeniza pela conquista do prêmio 
no Rio de Janeiro. O Vereador João, fala sobre a aprovação do terreno para 
construção da creche e o estado não concluiu até hoje. Pede ao Governador, 
que envie uma equipe para finalizar essa creche, tendo em vista a necessidade 
da população capelense. E assim se despede. Com a palavra a Exma Vereadora 
Kalline Coimbra Melo. Saúda a todos. Saúda os visitantes em nome da Witalla, 
que irá receber uma moção de aplausos. Primeiramente, parabeniza os 
vereadores pelas indicações do dia de hoje, indicações essas de grande 
importância para o desenvolvimento do nosso município, onde viu que duas 
dela, já foi feita por sua autoria, a nível de município, não determinando por 
rua. Parabeniza a Vereadora Tanúsia por essa indicação importante, que já 
determinou os locais, ao Vereador José Luiz, que solicitou lâmpadas de leds, e 
diz que em outro momento teve sua indicação para colocar lâmpadas de led 
em todo município. Parabeniza o lider, o Vereador João Omena, pelo forró na 
feira, onde  movimentou a feira e animou muito. UM APARTE VEREADORA 
LARISSA, parabeniza o Vereador João pelo forró, aproveita o ensejo e 
parabeniza o Vereador Eládio pela passagem do seu aniversário. Parabeniza 
aos vereadores pelas indicações, frisa o requerimento do Vereador Fernando, 
parabeniza a Vereadora Tanúsia pela indicação de acessibilidade e por fim 
parabeniza a Witalla que receberá a moção de aplausos, e diz que continue 
com esse incentivo para as outras pessoas. A Vereadora Kalline, parabeniza o 
professor Roziel, o vereador Eládio e  o funcionário da escola Cícero Cabral 
Nicolas, pela passagem dos seus aniversários. Parabeniza o Vereador José Luiz, 
pela moção de aplausos  para a Witalla, e diz que isso é prova de 
reconhecimento e diz que é um orgulho para a casa dar essa moção. Fala sobre 
a eleição do conselho tutelar e que o projeto chegou a esta casa, e diz que tem 
que dar celeridade e correr contra o tempo, para não penalizar essa eleição. 
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Deseja boa sorte aos candidatos, uma boa campanha e um bom trabalho caso 
cheguem lá. Parabeniza toda secretaria de educação, que está a frente desse 
momento de gestão escolar e deseja boa sorte aos candidatos. Fala que 
amanhã será a última etapa, onde irão apresentar o projeto de intervenção. 
Agradece e parabeniza ao secretário Dinho, por atender os pedidos e o 
enaltece por não medir esforços para ajudar a população. Parabeniza o Prefeito 
pela excelente escolha. Fala que está muito triste pelo o que vem acontecendo 
na Escola Edite Machado, onde é lotada lá e faz um apelo que façam alguma 
coisa pela escola. Faz um apelo ao Governador e ao secretário do estado que 
veja com bons olhos e faça essa reforma com urgência. UM APARTE 
VEREADOR JOÃO, agradece ao Capela raiz por fazer a cobertura no forró da 
feira e diz que pode sempre contar com seu apoio, como também agradece ao 
Lula Medeiros, pela cobertura. Fala que o projeto do conselho tutelar, foi 
encaminhado para a CCJ, para ser agilizado e votado. Pede aos vereadores para 
cobrar dos seus deputados para cobrarem uma solução para Escola Edite 
Machado. A Vereadora Kalline, fala que o forró na feira foi um sucesso e cheio 
de blogueiros. UM APARTE VEREADORA TANÚSIA, fala que esteve no arraial 
do CAPS, onde a alegria estava contagiante e destaca que foi muito bom. 
Parabeniza a Joyce, a Amara e toda equipe do CAPS. A Vereadora Kalline, fala 
que o trabalho no CAPS está muito bonito, incentivando os usuários a 
participarem dos eventos. Parabeniza a Joyce e Amara que estão a frente. 
Convida a todos para prestigiar as festas juninas em Capela, onde amahã será a 
estréia da quadrilha rosa vermelha.  Agradece o Prefeito por valorizar a cultura 
do nosso município. Fala que dia 05 de julho estarão na casa para a audiência 
pública com a verde. Agradece o espaço. E assim se despede. Com a palavra o 
Exmo Vereador Jackson Crisóstomo de Almeida. Saúda a todos. Começa 
parabenizando o Presidente Fernando, pelo café junino hoje na casa. 
Parabeniza os Vereador Eládio e sua amiga Ega, pela passagem dos seus 
aniversários. Parabeniza a Witalla pela moção de aplausos e fala que está a 
disposição, quando precisar. Parabeniza todas indicações do dia hoje. Fala 
sobre o problema da Escola Edite Machado e diz que o governo do estado tem 
obrigação de reformar esse colégio. Faz um apelo aos amigos vereadores, para 
fazer um visita na escola, para verem o que pode fazer. Agradece ao secretário 
Dinho, que sempre vem dando um apoio no povoado João de Deus. Pede a 
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população, que o que verem de errado mandem para os vereadores, para 
buscarem ajuda com secretários para resolver os problemas. E assim se 
despede. Com a palavra o Presidente da casa, Vereador Fernando Antônio 
Lucena Malta. Saúda a todos. Saúda a capela raiz. Pede aos capelenses que 
participem das sessões. Inicia lendo uma parte do supremo tribunal federal, 
marcou para sexta-feira 23, o início do julgamento sobre a liberação do piso 
nacional de enfermagem, a ação sobre o assunto será julgado no plenário 
virtual em sessão aberta dia 30 de junho. Fala que é um luta dos enfermeiros, 
pedem que decidam-se logo. Parabeniza o Vereador João Omena, pela 
experiência e diz que a casa irá oficializar e enviar para o governo do estado, 
para que seja feita essa creche. Parabeniza o vereador Eládio, por sempre ser 
esse homem de bem e humilde, como também parabeniza seu cunhado Bruno, 
pela passagem dos seus aniversários. Saúda o amigo Nino presente em 
plenário, da empresa Star News pesquisa e publicidade e diz que dia 28/06, 
será entregue no Leda Valéria, o prêmio de vereador destaque. Saúda Witalla, 
pelos 42 kms que fez em Rio de Janeiro e agradece por levar o nome de Capela 
para outros estados. Parabeniza o Vereador João, pelo forró na feira. 
Parabeniza os vereadores pelas indicações, José Luiz e Tanúsia, indicações 
muito importante. Fala qe hoje teve uma confraternização com os vereadores e 
os funcionários da casa, com o café junino. Diz que sexta-feira a Vereadora 
Tanúsia, representou a Câmara na conferência de assistência social. Fala que ao 
término da sessão, a casa irá enviar um ofício ao diretor do DER, para articular 
uma reunião com os 11 vereadores, para procurarem soluções para estradas e 
lombadas da estrada Capela/Murici.  Fala que hoje foi enacaminhado para a 
CCJ e lido pelo 1º secretário Valdeni, o projeto de lei nº 009/2023, de 07 de 
junho de 2023, de autoria do poder executivo municipal, que dispõe sobre a 
política municipal de atendimento dos direitos da criança e vai pedir celeridade. 
Fala sobre o requerimento de sua autoria, solicitando que seja enviado ofício ao 
Governo do estado de alagoas e à secretaria estadual de educação, com o 
objetivo de tomarem as devidas providências para reforma do ginásio 
poliesportivo da escola estadual professora Edite Machado, neste município de 
Capela/Al, o qual se encontra em situação de precariedade e a última reforma 
em sua estrutura ocorreu há cerca de 23 anos, para darem celeridade. 
Agradece a Deus, que segunda-feira passada, sua mãe Dona Eliane, fez uma 
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cirurgia de mama. Fala que em outubro fará o Outubro Rosa. Pede a Deus que 
dê a recuperação da saúde da sua mãe. E assim se despede. O Presidente em 
exercício encerra a 18ª Sessão Ordinária e convoca os Senhores Vereadores e 
Vereadoras para a 19ª sessão ordinária, a se realizar no dia 28 de Junho de 
2023, no horário regimental nesta Casa Legislativa. Eu, Mércia Juliana Alves de 
Lima, lavrei a presente ata, que depois de lida e aprovada será assinada pelo 
Presidente em exercício, Fernando Antônio Lucena Malta e o 1º Secretário, 
Valdeni Amaro da Silva. Plenário  Vereador  Antônio  Robson  Gomes  de Melo.    
Em      21                    de                        Junho                    de                                    
2023.XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX. 


